

Tamara Wenzler, Präsidentin

Seit 2015 bin ich als Lehrperson in St. Gallen tätig. Seit 2016 arbeite ich an der Oberstufe Schönau im Westen der Stadt. Zunächst als Klassenlehrperson (Real), inzwischen als schulische Heilpädagogin. Das Masterstudium «Schulische Heilpädagogik» habe ich berufsbegleitend absolviert. Meine Reise begann als Primarlehrerin, den Master für die Oberstufe schloss ich 2016 ab. Im gleichen Jahr machte ich auch meinen Abschluss als Theaterpädagogin bei «till» in Zürich.

Das Theater zählt neben der Musik und der Literatur zu meinen grössten Hobbies. Ich spiele in der Freizeit in einer Laienspielgruppe und habe schon innerhalb und ausserhalb der Schule Regie bei verschiedenen Schauspielprojekten geführt. Nebenbei bin ich als Sprecherin bei «Musik Aktiv Online» tätig und verwirkliche Musik-Videoprojekte mit Schüler:innen.

Im Vorstand des VLSG bin ich seit 2018, seit 2020 im Präsidium. Dem VLSG-Vorstand bin ich beigetreten, weil ich mich aktiv einsetzen und meinen Anliegen für die Lehrerschaft Gehör verschaffen wollte. Der Anfang meines Amtes war steinig, doch inzwischen können wir wieder als Sozialpartner agieren. Unsere Anliegen werden gehört und die Beteiligten respektieren und schätzen einander.

Auf diesem Weg werde ich weitergehen in der tiefen Überzeugung, dass Kommunikation und Transparenz uns alle voranbringen.

Ich vertrete den VLSG nach aussen, repräsentiere uns in der Verbändekonferenz der Stadt St.Gallen, verhandle mit der Direktion Bildung und Freizeit, der Dienststelle Schule und Musik und den Schulpräsidien der nördlichen Gemeinden Muolen, Häggenschwil und Wittenbach. Ich leite den Vorstand, organisiere mit ihm die Sitzungen und Hauptversammlungen, bearbeite mit ihm die Fragen der Mitglieder und lege die Jahresziele des Verbands fest.

Meine Aufgabe bedeutet für mich Verantwortung übernehmen und kreativ nach Lösungen suchen, aber auch, mich vernetzen, bilden, Wissen aufbauen, pflegen und weitergeben.

Für die kommenden Verbandsjahre wünsche ich mir, dass mehr Lehrpersonen aktiv am Verbandsleben teilhaben und wir weiterhin als verlässlicher, kommunikativer und lösungsorientierter Verband gelten.

Der gewerkschaftliche Gedanke braucht uns alle. Ich zähle auf euch!